

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Mai 2009

Wir erwarten Nachwuchs!



Kurz nach Ostern zogen eine Brutmaschine inklusive 30 Eiern - die freundlicherweise vom Geflügelhof Neubauer gespendet wurden - in die Kita „Farbenland“ ein.

{images}Die Kinder möchten mit ihren Erzieherinnen im Rahmen ihres Themas „Die Natur erwacht“ miterleben, wie aus einem Ei ein Küken wird. So zogen 30 Eier in die Brutmaschine ein. Täglich werden sie gedreht, damit sich die Küken gut entwickeln können, um dann am 21. Tag zu schlüpfen. Diesem Ereignis fiebern Kinder wie Erzieherinnen entgegen. Mehrmals täglich schauen die Kinder aufgeregt in die Brutmaschine um sich zu vergewissern, ob nicht doch schon ein Loch, ein Riss im Ei, oder gar ein Küken zu sehen ist.

Bis zum „Geburtstermin“ jedoch müssen sich noch alle bis zum 06. Mai gedulden. So werden wohl die kommenden Wochen von Aufregung und Spannung geprägt sein.